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长清区区长张洪武谈辖区发展

搞旅游，不能只卖炒鸡
本报记者 陈伟

主打
今日济南

本报1月14日讯 (记者 马云云
任志方) 13日至14日，槐荫区、天

桥区、平阴县选出新一届人大常委
会、政府、政协领导班子。

14日，槐荫区第十七届人民代表
大会第一次会议选举杨峰为区人大
常委会主任，孟宪伟、刘光亮、刘福荣
(女)、展庆林(回族、无党派)、章建东
为区人大常委会副主任；国承彦(女)

为区长，吴力、李培杰、印东 (女、民
盟)、董传师、熊高翔、赵晨光为副区
长；张新华为区人民法院院长。

13日，政协槐荫区第八届委员会
第一次全体会议选举杨华为区政协
主席；张平、姜甦、马厚强(民革)、吕
红艳(女、民盟)、李庆甲(九三学社)、
梁英林为区政协副主席。

14日，天桥区第十七届人民代表
大会第一次会议选举张培友为区人
大常委会主任，张光格、李大春、李建
(回族、无党派)、宋光强、陈乐敏(女)

为区人大常委会副主任；李洪海为区
长，陈勇、亓伟、王芳(女)、韩利师、程
松、王睿(无党派)为副区长；沈迎为
区人民法院院长。

14日，政协天桥区第八届委员会
第一次全体会议选举刘建忠为区政
协主席；马敬民、郑刚(九三学社)、荣
兰祥 (民建 )、仲涛、贾云国、王洪新
(女、民进)为区政协副主席。

14日，平阴县第十七届人民代表
大会第一次会议选举朱红方为县人
大常委会主任，胡茂法、田吉华、付丽
(女、无党派)、尹杰、刘广申为县人大
常委会副主任；朱云生为县长，焦卫
星、翟军、宋广炎、陈淑平 (女、无党
派)、赵敬成、李子元为副县长；李忠
林为县人民法院院长。

13日，政协平阴县第九届委员会
第一次全体会议选举吴英文为县政
协主席；赵淑忠、孟庆华(无党派)、刘
玉霞(女)、宫建泉(无党派)、崔召龙(无
党派)、李希义为县政协副主席。

槐荫天桥平阴选出

新一届领导班子

“长清区的旅游资源非常丰富，有大峰山、
灵岩寺、五峰山、园博园、济西湿地等，但是人气
不够旺，并未成为支柱产业。”说起长清旅游业，
张洪武心有不甘地说。

尽管长清区2011年接待国内外游客460余
万人次，旅游总收入达到了28 . 6亿元，但是显
然这一数据和张洪武的期望还有一定的差距。

张洪武介绍说，长清区的灵岩寺是千年古
刹，但是前几年寺里的路面全是水泥路，这和灵
岩寺的文化底蕴一点也不协调。后来，景区将道
路重新改造，全部铺成了青砖，寺里的房子也是
按照古代的造型进行重新修缮，这就是旅游业

的精品工程。
如今提到旅游业，尤其是山区旅游业，人们

的第一印象就是“炒鸡”，张洪武对此有着自己
的认识。他说，这主要是旅游业的层次太低，产
业链太短，景点没有特色。今后，长清区的重点
就是要系统化地开发辖区旅游资源，包括和大
型的旅游开发商进行合作，借助他们的专业知
识优化旅游资源，将旅游业的产业链拉长，开发
景点的衍生品，同时将辖区的各个景点串联起
来，保证景点之间的交通畅通，从而方便游客观
光。“这样的话，经过5年的发展，长清区的旅游
业人气会越来越旺，会有明显的发展。”

旅游资源丰富，但人气还不够旺

尽管近些年，长清区的交通状况有了明显的
改善，但是距离城市中心仍然显得有些远，为此长
清区一直将道路建设等市政工程作为重点工作。

张洪武介绍说，刘长山路西延长线能够极
大地方便长清区和省城城区的对接。“我们辖区
这条道路的拆迁工作早已完成，3公里的道路路
基也已经铺设结束，但是这条道路的完工还涉
及济南其他区县，要实现早日通车，还需要各个
区县相互配合。”

为了方便长清区与省内其他城市的联系，长
清黄河大桥有望2012年开工建设。张洪武告诉记

者，该桥位于大学路往西方向，连接济南聊城一级
路，总投资约12亿元，前期的各项准备工作目前正
在积极推进。

“长清黄河大桥的建设，将使长清的交通优势
更加明显，更好地发挥辐射带动作用。”

随着长清城区面积不断扩大，生活垃圾数量
增多，济南市第三生活垃圾无害化处理厂的建设
就显得更为迫切。张洪武说，该项目总投资3亿元，
位于马山镇季庄村，目前拆迁工作已经完成。“项
目建成后，西部新城、大学城、市中区南部以及长
清城区的垃圾都可以实现快速及时处理。”

长清黄河大桥有望年内开工

“长清的基础比较薄弱，撤县设区只有短
短十几年，因此长清的地方财政有限，但是只
要为百姓办实事，我们绝不含糊。”张洪武坚
定地说。

据了解，长清区在2012年将落实11件实事，
其中包括实施背街小巷整治，预计整治面积
1 . 8万平方米；新增集中供热面积50万平方米，
新增天然气用户3000户，完成自来水户表改造

3600户；新建、加固校舍3 . 9万平方米，新建幼
儿园6所、改扩建4所等等。

为了使得11件实事能够及时落实，长清区
还将实事中涉及的相关单位写进了政府工作报
告。“这样的话，责任更加明确，一旦哪件实事落
实不了或者落实不好，我们要追究相关部门的
责任。如果能保质保量地完成，我代表长清区50
余万人表示感谢。”张洪武说。

将落实11件实事，办起来绝不含糊

14日，在长清区第十七届

人民代表大会第一次会议上

所作的政府工作报告中，长

清区区长张洪武着重谈了如

何发展长清区的旅游业。用

张洪武的话来说，长清区的

旅游业，不能只是卖炒鸡，必

须走高端路线。此外，长清黄

河大桥、刘长山路延长线等

重点市政工程也成为了工作

报告的重点。

将落实11件实事，办起来绝不含糊

长清区区长张洪武
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